

BULLETIN DE LA 1ERE QUINZAINE DE NOVEMBRE 1965

Réunion du 2 novembre.

Déjeuner au Siège.

Excusés : Hinaux, Wagenaar, Wichegrod.

Présences extérieures : Grange à Paris le 27 octobre  
Grégoire à Paris le 27 octobre  
Bertrand )  
Duvivier )  
Gourdet ) à Enghien le 27 octobre  
Mailliard )  
Petitdidier )

Visiteurs : Bouillon du club d'Evreux  
Decarpigny du club de Compiègne.

Régime d'hiver ! Nous reprenons le déjeuner du 1er mardi.

Le Président Bertrand, après avoir salué la présence de nos visiteurs ainsi que celle de M. Quentin invité par Bouillon, fait part d'une lettre du club du Raincy-Villemomble nous informant qu'à la suite de l'indisponibilité de M. le Ministre Marcellin, l'inauguration de l'Hôtel maternel qu'il a créé, prévue pour le 6 novembre, est reportée au mois de janvier.

Il donne un compte-rendu de la visite au club d'Enghien, notre filleul, à laquelle il était accompagné par quatre d'entre nous. Accueil très cordial dont la chaleur fut encore renforcée par le punch toujours "du tonnerre". Ce club a organisé des commandos destinés à visiter les clubs voisins; c'est une initiative dont nous pourrions utilement nous inspirer.

Le colonel Gardère, orateur disert, a fait une conférence très vivante sur l'Union Soviétique. Il en compare le régime à une théocratie dont il prévoit la fin prochaine (1970). Ce conférencier est l'auteur d'un ouvrage apprécié : l'agonie du régime.

Nos amis d'Enghien, grâce à Robert Allaire, ont pris l'habitude d'organiser des voyages lointains à bord d'un Boeing 707 loué spécialement, à des prix très intéressants. L'année dernière, ce fut un voyage à New-York à l'occasion de l'exposition, cette année ils s'en furent en U.R.S.S. Pour 1966, ils prévoient un voyage à Tokyo, par le pôle, le prix du passage aller-retour étant de 500 F. Les amateurs seront certainement nombreux à profiter de cette offre incroyable.

.../...

Notre dîner du 16 novembre sera agrémenté d'une causerie de Jean Mailliard sur l'Avenir de la jeunesse.

La réunion du 30 novembre (5ème mardi) sera un dîner avec dames, dont le lieu reste à fixer. Nous espérons y entendre notre ami Grange y raconter ses impressions de voyage en Afghanistan et au Népal.

---

Réunion du 9 novembre.

Apéritif au Siège.

Excusé : Wagenaar.

Présences extérieures : Grange à Paris le 3 novembre  
Grégoire à Paris le 3 novembre.

Le Président Roger Bertrand se réjouit, avec nous tous, de revoir notre ami Hinaux remis d'une grippe qui l'avait tenu éloigné de nos dernières réunions.

Nous apprenons avec peine que Victor Dolbeau est souffrant, sans doute pour n'avoir pas ménagé ses forces au service des personnes nécessiteuses auxquelles notre club doit distribuer des colis pour les fêtes de fin d'année. Lucien Hinaux nous en donne des nouvelles récentes qui marquent une amélioration; il doit le revoir très prochainement et sera notre interprète pour lui souhaiter un prompt rétablissement.

Un comité a été créé pour la réception des enfants de nos amis de Purmerend pendant les vacances de Pâques. Ont accepté d'en faire partie : Wagenaar, Mailliard, Siou, Bénard, que Bertrand remercie en notre nom à tous.

Bertrand et Wichegrood s'occupent activement de la confection d'une couverture pour améliorer la présentation de notre bulletin. Aucune inquiétude à avoir sur sa qualité puisque Chauveau en fournira le papier.

Le dîner avec dames du 30 novembre aura lieu à l'auberge du Week-end à Ham.

En raison de la fermeture annuelle de "La Rotonde fleurie", nos réunions des 21 et 28 décembre auront lieu au Grand Cerf à Saint-Ouen l'Aumône.

Il a été décidé d'inviter nos amis de Porrentruy-Delémont à venir nous rendre visite en 1966. La date de cette rencontre n'est pas encore fixée, mais se situera après Pâques, quand le printemps sera revenu.

Grange nous donne de bonnes nouvelles de notre ami Fouet qui, ayant franchi une frontière, lui a envoyé une carte postale de Vintimille. Fouet le prie de transmettre au club toutes ses amitiés et lui précise qu'on mange très bien à Vintimille, appréciation qui, venant d'un tel connaisseur, incitera certainement beaucoup d'entre nous à suivre son exemple.

Enfin, Berthelot signale que le Comité des fêtes de Saint-Ouen l'Aunône, poursuivant son cycle culturel présentera samedi 13 novembre à la Salle des Fêtes "Le deuxième coup de feu", pièce policière de Thomas avec le concours de Jean Chevrrier.

---

Assiduité individuelle d'Octobre 1965

<u>150 %</u>	<u>125 %</u>	<u>100 %</u>	<u>75 %</u>	<u>50 %</u>	<u>25 %</u>
Bertrand Grange	Bénard Loisel Mailliard Mazaleyrat Petitdidier Wichegrood	Butin Caye Coupin Dassencourt Dolbeau Duvivier Faure-Dère Gourdet Hénet Jacquet Prion Siou	Berthelot Chauveau Grégoire Koch Millet Pierre Wagenaar	Alaterre Debrie Hinaux Richard	Celler

---:---:---:---:---:---:---:---

BULLETIN DE LA 2EME QUINZAINE DE NOVEMBRE 1965

Réunion du 16 novembre.

Dîner au Siège.

Excusés : Alaterre, Celler, Dassencourt, Dolbeau, Hinaux.

Visiteur : Six de Fécamp.

Invités : MM. Grüsselmeyer et Michel Gourdet.

Présence extérieure : Grange à Paris le 10 novembre.

Le Président Roger Bertrand salue la présence de notre fidèle ami Six, celles de M. Grüsselmeyer, Directeur Général de la Société Durmétal, invité par Wichegrod et de Michel Gourdet, fils de notre camarade, qui représente l'A.J.R.P. à notre réunion de ce soir consacrée à l'avenir de la jeunesse.

Le Lions club de Pontoise a informé notre président qu'il organise le vendredi 28 janvier une soirée de ballets à la salle des fêtes de Saint-Ouen l'Aumône avec le concours de danseurs de l'Opéra.

Le Professeur Charles Oulmont, que nous avons déjà entendu il y a deux ans, propose de nous faire une conférence sur le théâtre, agrémentée de la présentation de quelques scènes par des acteurs de talent. Cette aimable proposition est acceptée et la date du 29 mars (5ème mardi avec dames) est retenue.

Il se confirme que notre ami Grange a bien voulu accepter de rehausser notre dîner avec dames du 30 novembre par une relation de son récent voyage en Afghanistan, illustrée de projections photographiques. Une bonne soirée en perspective !

Le Rotary-club de Saint-Gernain en Laye nous invite à son dîner avec dames du 23 novembre, au pavillon Henri IV, où Robert Manuel fera une conférence.

Notre informateur attiré et ami, Grange, nous fait part de l'élection comme membre libre de l'Académie des Sciences, de Maurice Letort, qui vient de prendre la présidence du club de Paris à la suite du décès de Maurice Heurteux.

La soirée se termine par une conférence de Jean Mailliard, qui se situe dans le cadre de la semaine Interact, et intitulée " La montée des jeunes dans le cadre de l'emploi et de l'expansion économique " (voir en fin de bulletin).

.../...

Réunion du 23 novembre.

Apéritif au Siège.

Excusés : Bénard, Dassencourt, Dolbeau, Duvivier, Hinaux.

Présences extérieures : Grange        )  
  Grégoire    ) à Paris le 17 novembre.

Le Rotary-club de Versailles nous invite à son dîner du 23 novembre, à 20 h. au Trianon-Palace. Une conférence y sera présentée sur " l'Assurance maladie devant la faillite."

L'Association du Rotarien français demande de lui faire parvenir avant le 15 décembre les modifications à apporter à l'annuaire, en particulier changements d'adresse et de numéros de téléphone. Prière de communiquer à notre secrétaire les changements à paraître dans l'annuaire 1966-1967.

Petitdidier nous donne des nouvelles de Dolbeau qui va mieux, mais qui ne peut encore venir jusqu'à nous. Notre ami Victor souhaite voir Duvivier, Jacquet, Millet pour organiser la distribution des colis de Noël.

Comme il faut tout de même se distraire, Grange nous initie au petit jeu de l'élection présidentielle. Numérotez les candidats dans un ordre quelconque. Choisissez le numéro de votre candidat, multipliez-le par 2 et ajoutez-y 5. Multipliez le résultat obtenu par 50. Ajoutez-y l'année de la mort de Louis XIV et retranchez votre année de naissance. Vous obtenez un nombre de 3 chiffres dont le premier est le numéro du candidat que vous avez choisi et les deux autres indiquent votre âge.

Réunion du 30 novembre.

Dîner avec dames à l'Auberge du Week-End à Han.

Excusés : Dolbeau, Grégoire, Hinaux.

Présences extérieures : Grange        )  
  Grégoire    ) à Paris le 24 novembre.

Invités : M. et Mme Chamontin invités de Prion  
          M. et Mlle Bénard               "        Bénard  
          Mme Houssier                   "        Wichegrod  
          M. et Mme Guerry               "        Wagenaar.

.../...

D'abord, le Président Roger Bertrand adresse ses meilleurs vœux à nos camarades se prénommant André ainsi qu'à toutes les dames dont c'est aujourd'hui la fête.

Il souhaite un prompt rétablissement à Mesdames Caye, Gourdet, Hémet que la maladie a empêchées d'accompagner leurs maris ce soir.

Le Rotary International compte maintenant 12.173 clubs groupant 580.000 rotariens dans 129 pays. Il ne cesse de se développer puisque depuis le 1er juillet dernier, 65 nouveaux clubs ont vu le jour dans 29 pays.

Dans une lettre adressée à Bertrand, notre ami Martinoni envoie ses amitiés à tous les membres du club et nous informe qu'il vient d'acheter un appartement à Paris. Il espère ainsi pouvoir nous rendre visite de temps en temps.

Il est rappelé que nous recevrons la visite du Gouverneur et de Madame Bertrand de Waru le mardi 18 janvier. Ce sera un dîner avec dames dont le lieu reste à fixer.

La Conférence du 166<sup>e</sup> district aura lieu à Tours les 26 et 27 mars 1966.

Au classement d'assiduité du District pour le mois d'octobre, Pontoise se place 3<sup>ème</sup> avec 94,53 %. Bravo, et continuons.

Après un agréable dîner, terminé par le champagne offert par nos deux André à l'occasion de leur fête, notre ami Grange, décidément à la peine ce soir (c'est un André) nous fait une intéressante et, comme toujours, très brillante causerie sur le voyage qu'il a effectué, en septembre dernier, en compagnie d'anciens élèves de l'Ecole des Sciences Politiques, en Afghanistan, au Népal et en Inde.

Le compte-rendu de cette causerie sera publié dans le prochain bulletin.

La soirée se termine par la projection commentée de nombreuses photographies prises au cours de ce périple.

Aspect misérable du Bazaar de Kaboul, costumes colorés des Afghans, chameaux surchargés des transhumants, paysages variés verts ou arides, tout cela défile devant nos yeux émerveillés.

Puis c'est l'Inde avec sa foule misérable, ses vaches sacrées, ses temples Agra et le Taj Mahal où l'art architectural atteint sa perfection. C'est Bénarès et sa foule étonnante de croyants se baignant dans les eaux sacrées du Gange. Ce sont les marchés grouillants, pittoresques et colorés.

Enfin le Népal, pays sans routes, sa capitale Katmandu, les réfugiés tibétains, l'Annapurna.

.../...

Voyage de rêve sans doute, mais voyage que notre conférencier a su nous rendre vivant en même temps qu'il nous rendait sensible le côté attachant de ces peuples d'Asie, si éloignés de nous par leurs traditions et leurs croyances, si misérables mais si accueillants.

---